

Jugendamtse Elternbeirat (JAEB)

Stellungnahme des JAEB zur neuen Beitragssatzung

Als Interessenvertretung der Hennefer Kita-Eltern (Rechtliche Grundlage: Kinderbildungsgesetz) kritisieren wir die geringe Beteiligung der Elternschaft. Unser Gremium existiert bereits seit November 2011, warum wurden wir nicht früher beteiligt? Seit Jahren gibt es in allen Kitas gewählte Elternbeiräte, warum wurden sie nicht zum Dialog eingeladen?

Unserer Ansicht nach geht die Darstellung der neuen Satzung nicht genug auf die tatsächliche Situation ein: Rechenbeispiele über mehrere Jahre lenken von der konkreten Situation der Familien ab Sommer 2012 ab. Wir beklagen, dass die nicht unerheblichen Beitragssteigerungen für einige Familien sehr kurzfristig kommen und langfristig nicht planbar waren.

Wir schlagen folgenden Lösungsansatz vor: In den Einkommensgruppen mit einer Steigerung von mehr als 5 Prozent findet ein Kostenausgleich für einen Übergangszeitraum von zwei Jahren statt, so dass es in der Übergangszeit keine Steigerungen von mehr als 5% gibt.

Diese Problematik trifft insbesondere auch auf die Eltern von Hort-Kindern zu: Der JAEB spricht sich dafür aus, mit den aktuell Betroffenen eine Übergangslösung zu finden.

Jugendamtse Elternbeirat